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◆第 49回 定期総会報告◆ 
 

令和 7 年 4 月 13 日(日)午前 10 時より第 49 回定期総会を開催。議長と書記

を選出。定期総会の成立要件(会則 13 条)として、全会員数の 2/3 以上の出席

が必要とされるが､出席名、委任状の合計で 2/3 以上の出席を得て、会議の成

立が確認された。 

Ⅰ.報告承認事項  

1．令和 6年度主要活動報告：質疑なし 

[説明概略]：①会議開催について／班長会議４回、毎月の役員会議、「民生

委員との懇談会」、「ホームページ運営委員会」。②広報活動について／毎月

「お知らせ」発行。③防犯活動について／各区での防犯パトロール、さくら

小学校下校時見守り。④クリーン作戦について／住み良い環境づくり（中央

公園、緑台公園、自治会広場の他）。⑤行事について／団地祭、文化祭(作品

展、落語会)の取り組み等。⑥自主防災避難訓練について：地震発生想定 

2．令和 6年度会計決算報告及び会計監査報告 ：質疑なし 

会計監査：「令和 6年度会計収支は適正に処理されていた」旨、報告 

3. 令和 6年年度自治会館利用状況：質疑なし 

4. 令和 7年度役員選挙の結果報告：質疑なし 

※上記報告承認事項については、賛成挙手多数により承認された。 

Ⅱ.審議事項 

1.令和 7年度活動計画（案）   

説明概略：住みよい環境づくりの活動、広報活動、第 46回団地祭開催予定、

11 月の文化祭(作品展、落語会)、自主防災・防犯活動の取り組み、さくら

小地区交流会、自治会創立 50周年事業委員会の活動等。 

① 質問: 社会福祉の支援「赤い羽根募金」で「赤い羽根」をもらっているが。    

回答: 赤い羽根は社会的な活動に参加している証となっていると思う。 

② 質問:「幸手市乗り合い型デマンドタクシー」は乗車の 2 時間前の予約 

 で乗れるが、1 時間前の予約にならないか。 

回答: 利用方法は市の広報にて確認出来る。予約時間の短縮については、 

市に確認、要望してみたい。 

③ 質問：道路の劣化している所や水道管からの水漏れなど有り、インフラの点 

検が必要になっていると思う。舗装してほしい箇所もある。 

回答：既に、市へ道路標示等の劣化補修等については要望書を提出済み。 
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最近の他市道路陥没事例もあり、舗装・インフラ点検も要望したい。 

2.令和７年度会計予算（案） 

収入、支出について、説明。 

① 質問：緑台クラブとはどういうクラブか。広報などでも見ていないが。 

回答：男女の区別なく、60 歳以上で加入でき、サークル名称は「緑台ク 

ラブ」ギターなどのコンサートを（2,3 回／年間）行っていて、行 

事案内を「お知らせ」にも掲載している。今後も機会ある毎に「お 

知らせ」に掲載するので、確認してほしい。 

※審議議案の 1,2を一括方式で決議し、賛成挙手多数により承認された。 

Ⅲ.要望事項 

今後とも要望については、取り組んでいきたい。 

以上、第 49 回定期総会の報告とします。 

 

 

◆令和７年度 第 1回 班長会議報告◆ 
 

令和 7年 4月 13日(日)、第 49回定期総会終了後引き続き自治会館集会室で

開催。議長と書記を選出。 

出席者 47名で全班長数 58名の 2/3（39名）以上となり、本議会は成立。 

Ⅰ.審議事項 

1. 令和 7年度選挙管理委員選出  

選挙管理委員 5名選出。 

※拍手多数により承認された。 

Ⅱ.班長業務について 

  役割と業務について（会議等への出席、会費集金、広報物配付、入会・退

会・訃報等の連絡、街路灯故障等の連絡、団地祭での実行委員）説明。 

① 質問: 年 4 回の班長会議の日時は決まっているか。 

    回答: 班長会議を開く月は決まっているが、日時は決まっていない。 

早めに決め、提示したい。 

Ⅲ．連絡事項について 

１） SMS 一斉送信システムについて 

① 「SMS 一斉送信システム活用成功事例」の紹介。 

② 上記成功事例を参考に、災害時連絡網を確立したい。 

２）「防災班長」の役割を説明。会議終了後引き続き、区毎に集まり、新班長が 

防災班長を兼任できるかを相談し決めてほしい旨提案。 

以上、避難の連絡、情報を出来るだけ早く、会員に伝えられるよう進めている

ので今後とも協力してほしい旨、説明。 

質疑はなく、議事は終了。書記、議長解任。 

 

以上、第１回班長会議の報告とします。 
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自治会創立５０周年委員会(第 4回)開催結果について 
 
２月の第３回に続いて、４月２０日に第４回目が開催

されました。委員長から今後の委員会の進め方の説

明があり、提案内容を取りまとめ、委員会として自治

会に対し答申書を提出するスケジュールの説明があ

りました。以降の各検討グループの検討進捗状況の

説明と意見交換を行いました。 

（1） 設備の新設、記念品等の検討担当 

① 自治会館に歴代会長プレート(感謝状)を作

成し掲出・・継続検討 

② 名前入りタオル他について作成し会員への配付を検討 

③ 防災・救急治療キットの配付・・継続検討 

④ 中央公園照明塔設置、桜の記念植樹については継続検討、その他 

（２）各種記念イベント等の検討担当 

① オープニングセレモニーとして記念音楽祭、記念座談会・懇親会(会費制)を

開催 

② 50周年記念団地祭(祭りの舞台を利用したダンス、踊り、カラオケ等子どもた

ちの参加もできるパフォーマンス)の実施 

③ 50周年記念「秋のフェステバル」の開催 

・自治会関連の新旧の写真展・記念誌展・絵画展・書道・創作品展 

・フリーマーケット、農作物販売、オープンカフェ、キッチンカー 

（３） 住みやすい地域創りの推進検討担当 

① 規定類の修正 

② 次世代に繋げる自治会活動 

③ 東武団地住民が「故郷」と感じる愛唱歌の作成検討 

 以上。 次回、第５回自治会創立 50周年委員会は７月に開催。 

 

 

 

― 入会募集と歓迎会の開催 ― 
 

「みどり子ども会」はさくら小学校区内の小学生を対象に活

動し入会者を募集しております。現在３名の１年生が申込して

くれていますが 2年生以上の学童も大歓迎！です。子ども会運営には会支援

者(協力者)の支援を受け、保護者の方に無理な負担がからない様に配意し運

営しております。入会希望者は自治会事務局までご連絡下さい。別途、入会

手続きの説明等させて頂きます。 

5月行事として自治会館で新入生「歓迎会」を開催いたします。お互いの自己

紹介、ゲーム大会など楽しい時間となる様に計画（雨天決行）しています。 
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～緑台クラブ会員募集～ 
「緑台クラブ」は６０歳以上の自治会会員の希望者で長年親睦を深めてきま

した。４月の総会、９月の暑気払い、１月の新年会の年間３回の昼食会を開い

て楽しく集っています。定例会以外にも緑台地区にゆかりのある音楽家の方た

ちのコンサートも企画しています。緑台クラブ会員以外の方も参加でき、とて

も好評で毎回５０人ほどの参加者があります。 

60歳以上であれば自治会会員はどなたでも入会できます。興味のある方は

9月の次回定例会の暑気払いにおいでください。ご参加をお待ちしています。

不明な点は自治会館事務局までお問合せ下さい。 
 

 
 

 
 

◇ 5 月の行事予定 ◇ 

月 日 内 容 場 所 時 間 

5 月  1 日 (木) 5 月お知らせ、広報さって 5 月 1 日配布予定 - 

5 月 10 日 (土) 定例役員会 自治会館 18：00 

5 月 18 日 (日） 定例クリーン作戦 各区公園など  9：00 
 

 

～おしゃべりしながら～ 

身近な情報交換や地域の交流を 
 

グリーン＊カフェ 
 

東武自治会館＊集会室 
5 月 14 日（第 2 水曜日）13 時 30 分～15 時 
＊ 安心安全に生活するために、地域の情報や現状について   

幸手警察署生活安全課 

＊「暮らしの保健室」菜のはなの健康相談 

主催 みどり会 （幸手市社会福祉協議会 ふれあい・いきいきサロン参加） 

◇ 定例クリーン作戦 ◇ 

5月 18日（第 3日曜日）午前 9時 00分から(雨天の場合は 5 月 25日) 

1区：緑台公園  2・3区：中央公園  4区：自治会館広場 

※ 清潔で自然環境溢れる住みよいまちにしていきましょう。 

春やっと春らしくなってきたようです。ゴールデンウィークには観光地に

出かけられた方も多いと思います。一息ついたところでクリーン作戦の方

も、みなさまのご協力よろしくお願いします。 


